

Troisième jour du Concile épiscopal de l'Église orthodoxe russe



Le Concile épiscopal de l'Église orthodoxe russe a poursuivi ses travaux à la salle des conciles de l'église du Christ Sauveur de Moscou le 1^{er} décembre 2017.

Avant les séances du troisième jour, le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et les membres du Concile ont assisté à la Divine liturgie célébrée à l'église du Christ sauveur par l'archiprêtre Vladimir Tchouvikine, recteur du métochion patriarcal des églises de l'ancien monastère Saint-Nicolas-Perervinski, ainsi que des clercs moscovites.

La séance a débuté par la discussion du projet de document « Des aspects canoniques du mariage religieux ». Le projet a été présenté par l'archevêque Marc de Berlin et d'Allemagne, président de la Commission interconciliaire pour le droit canon.